
総武線沿線の会６・１１集会

18:00 21:00６月１１日(土) ～

江東区亀戸文化センター
＜カメリアプラザ＞
（ ＪＲ総武線亀戸駅下車１分 ）

「都立高校改革の中で、今何が起こっているのか？」

－－－昨年、総武線沿線地域にある夜間定時制の２次募集

で６４名の不合格者が出ました。今年の入試でも応募者が多 ＊今年の入試状況について

く、どの定時制でも定員一杯になっている状況です。来年は ＊中学校の現状について

４校の定時制の募集停止が予定されており、行き場を失って ＊夜間中学からの発言

進学をあきらめる生徒が増えるのではないかと危惧されます。 ＊チャレンジスクールの現場から

そのため、今起こっていることをつかみ今後に向けて何か出 （世田谷泉・大江戸）

来ることはないかと、右のような内容で集会を準備しました。 ＊運動の報告 ＊今後について

多くの方の参加を訴えます。

主 催 総武線沿線夜間定時制高校の教育を考える会（代表 高橋 彦博）
連絡・問合せ先 横川047-342-2547


